

## Los matrimonios que celebren sus bodas de oro ya se pueden apuntar a la gala del Ayuntamiento

31/08/2025



El Teatro Castelar acogerá el próximo 24 de octubre el evento "Bodas de Oro", una celebración que dará comienzo a las 19 horas y que desde 2018 rinde homenaje a aquellas parejas empadronadas en Elda que durante el año en curso celebran sus 50 años de matrimonio.

El concejal de Personas Mayores, David Guardiola, ha anunciado que "el periodo de inscripción permanecerá abierto hasta una semana antes de la gala. Desde el Ayuntamiento de Elda entendemos que este encuentro tiene un gran valor, pues nos brinda la oportunidad de

compartir con estas parejas y con sus seres queridos la satisfacción de haber recorrido juntos toda una vida".

El edil ha invitado a toda la ciudadanía "a sumarse a esta celebración tan especial, que constituye un merecido homenaje a las parejas que contrajeron matrimonio en 1975 y que este año alcanzan sus bodas de oro. A lo largo de las ediciones anteriores hemos tenido el honor de rendir reconocimiento a más de un centenar de matrimonios eldenses, y con esta nueva edición vamos a seguir incrementando esta cifra".

Las familias interesadas pueden llevar la documentación (Libro de Familia, DNI de cada miembro de la pareja, una fotografía de la boda en tamaño 15 cm x 21 cm, breve historia de la pareja y el formulario de inscripción

rellenado) de manera presencial y gratuita en el Centro Social Severo Ochoa.

Más información en el teléfono 966 989 234.